



## El aporte de Mario Marcel

Señor Director:

La trayectoria de Mario Marcel se inscribe en una valiosa tradición de servicio público en nuestro país. Destacado alumno del Instituto Nacional, ingeniero comercial de la Universidad de Chile y doctor en economía en la Universidad de Cambridge, lo conocimos y trabajamos juntos como investigador de Cieplan en la década de 1980.

Colaboró decisivamente en las políticas públicas bajo los gobiernos de Aylwin y Frei, y asumió como director nacional de Presupuestos en el gobierno de Ricardo Lagos, implementando la "regla fiscal", una de las bases del buen éxito de las políticas económicas bajo distintos gobiernos.

A la "Comisión Marcel" le debemos el diseño de la reforma de pensiones del primer gobierno de la Presidenta Bachelet que, entre otras materias, desarrolló el Pilar Solidario.

Tras desempeñarse con distinción en el BID y la OCDE fue nombrado presidente del Banco Central, cargo para el que fue elegido por dos presidentes: Bachelet y Piñera.

Hasta esta semana se desempeñaba como ministro de Hacienda bajo el actual gobierno, en el que contribuyó en forma decisiva a dar estabilidad en materia económica.

Marcel ha invocado razones personales al dejar el Ministerio de Hacienda después de esta destacada trayectoria. Junto con estarle reconocidos por su enorme entrega en el campo de las políticas públicas, estamos seguros de que Chile podrá seguir contando con su invaluable aporte.

JOSÉ PABLO ARELLANO; ALEJANDRO FOXLEY;

MANUEL MARFÁN; PATRICIO MELLER;

PABLO PIÑERA; RAÚL EDUARDO SÁEZ;

IGNACIO WALKER